



PRD en San Lázaro responde a voto de Mancera: vamos contra la militarización

Luis Espinosa Cházaro, coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), aseguró que su partido está en contra de la militarización del país, por lo que indicó que buscarán ser congruentes con esa línea de acción durante las discusiones del dictamen referente a la permanencia del Ejército en tareas de seguridad pública hasta el 2028.

De esta forma, enfatizó que no tienen previsto ceder ante “presiones”, tal como, supuestamente, lo hizo Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD en el Senado, quien votó a favor de la reforma de las Fuerzas Armadas.

El legislador del partido del Sol Azteca explicó la necesidad de que sus correligionarios sigan con la línea programática del instituto político al que representan, pues consideró que el PRD es un partido con memoria histórica, por lo que busca una transformación del país mediante la vía pacífica y electoral, así como también intenta establecer un modelo de desarrollo con sentido humano, sustentable y que sea respetuoso del medio ambiente.

“Las y los diputados federales de este instituto político defendemos nuestra convicción en pro de los derechos y libertades de las y los mexicanos; por lo que todas y todos seguimos firmes en nuestra posición por la no militarización del país. Es nuestra obligación honrar una lucha histórica que hemos sostenido desde la fundación del PRD el 5 de mayo de 1989 e, incluso, mucho antes”, comentó Luis E. Cházaro a través de un comunicado.

El diputado del PRD reiteró que su partido está impulsando un proyecto democrático de nación frente al autoritarismo. Asimismo, aseveró que la bancada perredista en la San Lázaro seguirá apoyando la lucha por un sistema que permita alcanzar una sociedad justa e igualitaria.

Sin embargo, afirmó que no apoyarán propuestas que sean disruptivas y que consideren que puedan causar retrasos en el desarrollo de la democracia y las libertades de la población mexicana.

<https://politico.mx/prd-en-san-lazaro-responde-a-voto-de-mancera-vamos-contra-la-militarizacion>